

Batuud Ramil 0824/10 Mumbulsari Pembina Upacara di SMPN 2, Sekaligus Beri Pelatihan PBB

Siswandi - JEMBER.ARNESSIO.COM

Sep 4, 2023 - 12:34



JEMBER - Pelaksanaan Aparat Teritorial (Apter) Masuk Sekolah terus dijalankan di jajaran Kodim 0824/Jember dalam memberikan pembinaan karakter dan kedisiplinan siswa-siswi, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/10 Mumbulsari, pada Senin 04/09/2023.



Kegiatan dilakukan dengan Upacara Bendera di Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 2 Mumbulsari, dengan pembina upacara Bintara Tinggi Tata Usaha dan Urusan Dalam (Batituud) Koramil 0824/10 Mumbulsari Pelda Darsono.

Kegiatan diikuti oleh Kepala Sekolah dan Dewan Guru serta Siswa-siswi sekolah tersebut sebagai petugas dan pasukan upacara.

Dalam arahnya Pelda Darsono mengajak siswa-siswi sekolah tersebut, untuk lebih rajin belajar dan membiasakan diri untuk disiplin dalam mempermudah meraih cita-citanya. Tegass Pelda Darsono.



Selanjutnya kepada siswa-siswi diberikan pelatihan peraturan baris berbaris (PBB) dalam membentuk karakter dan kedisiplinan pelajar.

Kepala Sekolah SMPN 2 Mumbulsari Dodik S, dalam wawancaranya

menyampaikan terima kasih atas kesediaan pihak Koramil menjadi Pembina Upacara, hal ini kita lakukan dalam rangka meningkatkan disiplin dan membentuk karakter peserta didik dalam mempermudah pembelajaran.

Dengan hadirnya TNI dari Koramil 0824/10 Mumbulsari, tentunya sangat membantu sekali, kalau kita yang menyampaikan mungkin anak-anak kurang memperhatikan, namun dengan penyampaian materi oleh petugas dari Koramil tentunya akan lebih mantap. Jelas Kepala Sekolah.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan Apter Masuk Sekolah terbit terus kita lakukan, saya sangat berterima kasih kepada pihak sekolah atas kerja samanya.



Kita melaksanakan kegiatan ini diseluruh jajaran dan saya perintahkan kepada jajaran setiap hari Senin ada yang menjadi pembina upacara di sekolah-sekolah diwilayahnya masing-masing.

Hal ini tentunya sebagai bagian dari peran kita, dalam mempersiapkan generasi bangsa, agar memiliki kualitas dalam kapasitasnya menjadi kader pemimpin bangsa dimasa yang akan datang. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)